

ふ れ あ い 写 真 館



防災鳴子で事故^{ゼロ}へ！ 6/13

よさこい YOSAKOIソーラン祭り澄川会場で、南消防署が、ホームタンクなどの事故防止に関するクイズを実施し、参加者に「防災鳴子」をプレゼントしました。市消防局のマスコットも鳴子を持って事故防止を呼び掛け、会場を訪れた子どもたちは大喜びで掛け寄っていました。



▲これ持って踊ろうかな…

▼事故に気を付けるんだぞ～



花植え活動

南区の各地で町内会や小中学生などが花植えを行いました。和気あいあいとした雰囲気の中、色とりどりの苗を一本一本丁寧に植えていきました。

石山全地区で花植え 6/5～6/7



▲石山丘晴町内会の様子

真駒内中学校生徒が
南区役所周辺で花植え 5/25



◀うまくできたかな？



▶みんなで作ると
楽しいね！



▲きれいな公園は
気持ちがいいね！

▼なかなか消えないな～



みんなで楽しくお掃除！ 5/27

藻岩中学校2年生の生徒約180人が学校周辺の8カ所の公園で清掃活動を行いました。生徒たちは友達と仲良くおしゃべりをしながらも真剣に行い、広場や通路、遊具周辺のごみを拾ったり、落書きを消したりして、自分たちが利用することの多い公園をきれいにしました。